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Junta Municipal realiza operativos de limpieza en CPN y 

Campo Santo Local. 

 

06 agosto 2024 

 

Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -Con el firme propósito de 

mantener espacios de salud y descanso dignos para la comunidad, la Junta 

Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Kedma Rodríguez y su 

equipo, llevaron a cabo un operativo de limpieza integral en el Centro de 

Primer Nivel (CPN) y el Campo Santo local.  

 

Este operativo es parte de los esfuerzos continuos del ayuntamiento por 

garantizar entornos limpios y saludables para todos los ciudadanos. 

Durante la jornada, brigadas de limpieza se encargaron de retirar malezas, 

basura y escombros, así como de podar los árboles y mejorar el entorno. 

 

 

 

 



La Alcaldesa, expresó que estas acciones forman parte de un plan integral 

para mantener en buenas condiciones los espacios públicos del Distrito 

Municipal. “Es nuestro deber garantizar que tanto el CPN, donde se 

atienden las necesidades de salud de la población, como el Campo Santo, 

que alberga a nuestros seres queridos, se encuentren en un estado adecuado. 

Esto es muestra de nuestro respeto y cuidado por la comunidad”, comentó. 

 

Los operativos de limpieza continuarán en otras áreas del municipio como 

parte de los esfuerzos de la Junta Municipal por promover un entorno 

saludable y limpio para todos los ciudadanos. La comunidad ha mostrado 

su agradecimiento por estas acciones, reconociendo la importancia de 

mantener estos espacios dignos y en buen estado. 

 

 

 



Junta Municipal Realiza Operativo de limpieza y poda de 

árboles en algunas zonas de la comunidad. 

 

07 Agosto 2024 

 

Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. - La Junta Municipal de Cana 

Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez y su equipo, llevaron a 

cabo un amplio operativo de limpieza y poda de árboles en varias zonas del 

referido Distrito con el objetivo de mantener un entorno limpio, seguro y 

saludable para todos los ciudadanos. 

 

Durante este operativo, las brigadas municipales trabajaron en la 

recolección de desechos, limpieza de calles y aceras, así como en la poda 

de árboles que obstruían la visibilidad o representaban un riesgo para los 

transeúntes y vehículos. Estas acciones forman parte de un plan de 

mantenimiento regular de los espacios públicos, promovido por la Junta 

Municipal. 

 

La alcaldesa, señaló que estas labores no solo buscan embellecer la 

comunidad, sino también prevenir posibles accidentes y garantizar la 

seguridad de los ciudadanos. “El mantenimiento adecuado de nuestras 

áreas verdes y calles es esencial para preservar la calidad de vida de 

nuestros residentes. Queremos que la comunidad se sienta orgullosa de su 

entorno y se mantenga segura”, expresó la directora de la Junta.  

 

Los habitantes de las zonas intervenidas agradecieron la iniciativa, 

destacando la importancia de contar con espacios públicos bien cuidados. 

Además, se hizo un llamado a los ciudadanos para que colaboren en el 

mantenimiento de la limpieza y el cuidado de los árboles, reportando 

cualquier situación que pueda representar un riesgo o necesite atención. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Junta municipal realiza limpieza en patio de capilla Santa 

Lucía de Rio Viejo. 

 

07 Agosto 2024 

 

Como parte de su compromiso con la comunidad y el mantenimiento de 

espacios públicos, la Junta Municipal de Cana Chapetón, llevó a cabo un 

operativo de limpieza en el patio de la Iglesia católica Capilla Santa Lucía 

de la comunidad Río Viejo, con el objetivo de embellecer y preservar un 

lugar significativo para la comunidad. 

 

“La Iglesia, es un punto de encuentro y un símbolo importante para la 

comunidad. Mantener su entorno limpio y bien cuidado es una muestra de 

respeto y aprecio por este espacio sagrado que tantos valoran,” destacó la 

Alcaldesa.  

 

El operativo incluyó la recolección de desechos, limpieza de áreas verdes y 

la poda de árboles en el patio de la capilla, lugar donde se llevan a cabo 

diversas actividades religiosas y comunitarias. El objetivo principal de la 

jornada fue garantizar un entorno limpio y seguro para los feligreses y 

vecinos que frecuentan el lugar. 

 

Los habitantes de la comunidad Río Viejo, agradecieron a las autoridades 

de la Junta Municipal por la limpieza, resaltando la importancia de 

conservar estos espacios en buen estado, tanto por razones estéticas como 

por seguridad. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Junta Municipal realiza aporte económico a los miembros de 

Ayuda Mutua de la comunidad de La Caída. 

 

 

12 de agosto 2024 

 

Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -La Junta Municipal de Cana 

Chapetón entregó un significativo aporte económico a miembros de la 

organización Ayuda Mutua de la comunidad de La Caída, con el fin de 

apoyar sus actividades y fortalecer el espíritu de solidaridad y cooperación 

en la zona. 

 

La directora de la Junta Municipal, Licda. Ketty Rodríguez, junto al Vice-

Alcalde, Sr. Ambrosio Peralta, realizaron entrega oficial del aporte durante 

una reunión con los líderes de la comunidad. En su intervención, destacó la 

importancia de apoyar a grupos como Ayuda Mutua, que trabajan en 

beneficio de los más necesitados y fomentan la unidad. Dicha colaboración, 

será destinada para la compra de carpas requeridas por la referida 

asociación.  

 

“Con este aporte, reafirmamos nuestro compromiso de colaborar con las 

organizaciones comunitarias que son fundamentales para el desarrollo y la 

unión social. Estamos aquí para respaldarles en todo lo que podamos”, 

expresó la Alcaldesa.  

 

Los representantes de la organización agradecieron el gesto de la Junta 

Municipal y explicaron que los fondos serán utilizados para proyectos de 

asistencia social, adquisición de suministros y el fortalecimiento de sus 

actividades de apoyo a las familias más vulnerables de la comunidad. 

 



 

 

 

  



 

Junta municipal lleva a cabo primer Picazo para construcción 

de entrada (Bajadero) de la capilla Perpetuo Socorro. 

 

12 de agosto 2024 

 

La tarde de este lunes, la Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la 

Licda. Ketty Rodríguez y su equipo, se trasladaron a la comunidad de 

Cerro Gordo Arriba, donde realizaron el primer picazo para dar inicio a la 

construcción de la nueva entrada del Templo Católico, capilla a la virgen 

del Perpetuo Socorro. Esta obra responde a la necesidad de mejorar la 

accesibilidad y la estética del templo, que es un punto de encuentro 

espiritual y cultural importante para la comunidad. 

 

Además, estuvieron presentes, el Vice-Alcalde Sr. Ambrosio Peralta, los 

vocales; Sra. Carolina Alcántara y Rolfi Castellanos, residentes del referido 

sector, entre ellos el presidente de la Junta de Vecinos, Sr. Rafael M. 

Taveras, la Licda. Ligia Peña, entre otras personalidades. 

 

La Alcaldesa, destacó la importancia de esta obra para la comunidad 

religiosa. “Hoy damos inicio a una obra que facilitará el acceso a la capilla, 

brindando mayor comodidad y seguridad a los feligreses que asisten 

regularmente. Este proyecto responde a nuestra misión de atender las 

necesidades de la comunidad y mejorar su calidad de vida”, expresó el 

presidente, dando fiel cumplimiento a lo solicitado en asambleas del 

presupuesto participativo.  

 

El bajadero de este templo, será construido con materiales duraderos y 

estará diseñado para garantizar un acceso adecuado, tanto para peatones 

como para vehículos, asegurando la movilidad de todos los visitantes, 

especialmente de aquellos con dificultades de desplazamiento. 

 

 



Los líderes religiosos y los miembros de la comunidad agradecieron a la 

Junta Municipal por tomar la iniciativa en la construcción de esta 

importante obra, que mejorará significativamente el entorno de la capilla y 

el bienestar de sus asistentes. 

 

 

 

 



Junta Municipal efectúa primer picazo para construcción de 

contenes y un Badén en el Barrio Vanesa. 

 

20 de agosto  

En un esfuerzo por mejorar la infraestructura vial y el bienestar de los 

residentes del Barrio Vanesa, la Junta Municipal de Cana Chapetón, 

dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez y su equipo, llevaron a cabo el 

primer picazo para dar inicio a la construcción de contenes y un badén en 

dicho sector.  

 

El acto, encabezado por la Licda. Ketty Rodríguez, directora de la Junta 

Municipal, contó con la presencia de líderes comunitarios, vecinos y 

representantes de diferentes sectores. En su intervención, la alcaldesa 

destacó la importancia de esta obra para mejorar las condiciones de vida y 

la seguridad de los residentes del Barrio Vanesa. “Esta construcción no solo 

mejorará el tránsito vehicular y peatonal, sino que también contribuirá a la 

prevención de inundaciones y al mantenimiento adecuado de nuestras 

calles”, afirmó. 

 

El proyecto contempla la construcción de contenes que delimitarán las 

calles del barrio, mejorando el drenaje y previniendo la erosión de las vías, 

y un badén que facilitará el control del flujo de aguas pluviales, brindando 

mayor seguridad en temporadas de lluvias. 

 

Los habitantes del Barrio Vanesa expresaron su gratitud a la Junta 

Municipal por atender una necesidad tan importante para la comunidad. 

“Este es un proyecto que hemos esperado durante mucho tiempo, y estamos 

felices de ver que finalmente se está haciendo realidad. Agradecemos a la 

Junta Municipal por escuchar nuestras demandas”, señaló la presidente de 

la Junta de Vecinos de ese sector. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Alcaldesa participa de entrega de remozado CPN de Cana 

Chapetón. 

 

29 agosto 2024 

 

Cana Chapetón, Guayubín. Montecristi. – La Alcaldesa del Distrito 

Municipal Cana Chapetón, Licda. Ketty Rodríguez, junto al Vice-Alcalde, 

Sr. Ambrosio Peralta y parte de su equipo, la tarde de este jueves, 

participaron en la ceremonia de entrega del Centro de Primer Nivel (CPN) 

Cana Chapetón, que ha sido recientemente remozado y equipado por el 

Servicio Regional de Salud Cibao Occidental (SRSCO).  

 

El evento contó con la asistencia del Dr. Ramón Rodríguez, quien es el 

director del Servicio Regional de Salud Cibao Occidental (SRSCO), el 

senador por Montecristi, Sr. Bernardo Alemán, El director del Hospital Luís 

L. Bogaert de Valverde, Dr. Newton Solano, Dr. Juan Ramón Rodríguez, 

primer médico del referido Distrito, entre otras personalidades, 

representantes de la comunidad, personal de salud, y autoridades locales, 

quienes celebraron la mejora significativa de este importante centro de 

atención primaria. 

 

Durante la ceremonia, la alcaldesa destacó la importancia de contar con 

instalaciones de salud adecuadas para garantizar el bienestar de los 

ciudadanos. “Este centro de salud es fundamental para nuestra comunidad. 

Agradecemos al Sr. Presidente de la República Luís Abinader Corona, al 

Servicio Regional de Salud por el remozamiento y el equipamiento de estas 

instalaciones, que permitirán brindar una atención de calidad y más 

eficiente a todos nuestros habitantes,” expresó la alcaldesa. 



 


